



Foto: Thomas Wirth

## Wohl längster Museumszug auf der AB

Für einen Extrazug von Herisau nach Wasseräuen mit rund 250 Fahrgästen verkehrte am 25. August 2022 der wohl längste Museumszug auf dem Netz der Appenzeller Bahnen (AB), hier bei der Kreuzungsstelle Schopfhalde. Verwendet wurden dabei folgende Fahrzeuge: BCFeh 4/4 4, BCE 4/4 30, Br 10, As 101, C 119, B 11 und C 223.



Foto: Yannik Gartmann

## Mit der GFM bis ins Bernbiet

Am 13. August 2022 befand sich der historische Triebwagen Be 4/4 131 der GFM historique auf grosser Fahrt. Anlässlich einer Charterfahrt verkehrte der aus dem Jahr 1943 stammende Oldtimer von Bulle nach Lenk im Simmental, hier bei Blankenburg.

Foto: Daniele Gilardi



## Museumszug einmal mit Dieseltraktion

Aufgrund der Brandgefahr musste der Verein Historische Eisenbahn (VHE) am 14. August 2022 bei den öffentlichen Fahrten auf den Tm<sup>II</sup> 9527 zurückgreifen. Er wurde als Triebfahrzeug auf dem Fahrleitunglosen Abschnitt Sumiswald-Grünen-Wesen i.E. verwendet.